



Tu propuesta con el Santísimo

Descripción

10minconJesus.net quiere **invitarte a proponer un evento** durante el Congreso Eucarístico de 2024.

Queremos que se involucren personas de distintos orígenes y ámbitos, y con sus grandes ideas, podamos enriquecer el verdadero propósito del Congreso Eucarístico, **que es acercarnos a la Eucaristía desde la fraternidad entre hermanos.**

Por esto, proponemos un concurso, en el que, buscamos hacer posible un evento Eucarístico único. Puedes enviar tus ideas y a las tres mejores, las ayudaremos a poner en práctica, ayudándote a que se hagan realidad.

Tenemos 3 ejemplos que se han hecho en el pasado:

1. Sobrevuelo del Santísimo Sacramento en helicóptero



Foto de Enrique Ortiz / AFP

Durante tiempos de pandemia, por allí en el 2020, la ciudad de Guayaquil, en Ecuador, se vio muy afectada por la crisis sanitaria producida por las infecciones de corona virus (covid-19).

Un grupo de fieles católicos, inspirados por la gran devoción que tienen a la Eucaristía, organizaron un sobrevuelo de Jesús Sacramentado en helicóptero durante la Semana Santa de 2020.

Recordemos que las procesiones estaban prohibidas, por lo que, esta era una manera de hacer una procesión de forma especial, y llevar bendiciones a todos quienes vieran el helicóptero.

Gran idea, ¿no?

2. Oración de madres con el Santísimo Sacramento



Existen ministerios de madres orantes en todo el mundo.

En las ciudades de Quito y Guayaquil, en Ecuador, [las madres hacen oración constante por sus hijos](#), visitan al Santísimo para sus oraciones maternas.

Estar frente al Santísimo Sacramento, entregándole sus oraciones y realmente, sus vidas, las hace encontrarse de manera real con nuestro Señor, y a tener mayor confianza en Su Divina Voluntad.

Este tipo de eventos eucarísticos pueden ser organizados durante el Congreso, ¿se te ocurre algo parecido?

3. Hermanas de la Toca de Asás con la Eucaristía



Las Hermanas de la Toca de As s hicieron una adoraci3n con los hermanos laicos para aumentar el conocimiento que tienen las personas sobre la Eucarist a y la adoraci3n desde la vocaci3n religiosa.

Invitaron a laicos para que conozcan c3mo rezan las monjas y participen de este acto de adoraci3n todos juntos, en comunidad.

El estar cerca del Se or en la Eucarist a debe ser un signo de unidad en la Iglesia, y de fraternidad para los m s necesitados, como lo hacen las Hermanas de la Toca de As s.

 Y a ti se te ocurre un evento Eucar stico durante el Congreso en 2024?

[Cu ntanos llenando este formulario, haz click aqu .](#)